
dia, así que me vine a Santiago a hacer un taller de
stand up con Pato Pimienta y ahí partió todo”.

Hasta ahora, Rossy Rossy ha actuado en casi to-
dos los escenarios del circuito, como el Comedy y
El Cachafaz. Pero también ha estado en escenarios
como el Monticello. Además, ha teloneado a Ser-
gio Freire, Juan Pablo López y Rodrigo Salinas,
comediantes a los que reconoce admirar. 

Su sueño es ir por más. De hecho, se está mu-
dando desde Quilpué a Santiago para armar acá
su centro de operaciones y aprovechar el buen
momento por el que atraviesa. “Cuesta mucho
abrirse paso en este medio, pero yo creo que cuan-
do uno es artista de corazón y tu corazón sabe per-
fepctamente lo que anhelas, los sueños se cum-
plen y las cosas llegan”.

Según plantea, nunca se ha puesto límites y que
espera llegar a los escenarios más importantes del
país. El Festival del Huaso de Olmué es uno de sus
objetivos. “Iba de chica y soñaba con ser uno de
los artistas que veía. Así que me encantaría estar
en Olmué y, por supuesto, también me gustaría ir
al Festival de Viña. Hoy me siento preparada para
todo”, afirma la comediante. 

La actriz Rocío Fernández (39), conocida como
Rossy Rossy en el mundo del stand up, dice que la
primera vez que imitó a la exchica “Mekano” Da-
niela Aránguiz, fue de pura casualidad. Su inten-
ción era interpretar a la ex Spice Girl Sporty Spice,
y para hacerlo se consiguió una peluca de cola de
caballo y empezó a grabarse. “Cuando la gente
vio el video en mi Instagram me decía: ‘¡Daniela!,
¡Daniela!’ y yo no entendía muy bien. Después,
me puse a ver un video de Daniela Aránguiz y
encontré que me parecía”, cuenta la actriz sobre la
performance con la que logró llegar a la televisión.

La historia fue así: Rossy Rossy hizo luego una
imitación de Aránguiz y la subió a TikTok consi-
guiendo en pocos días miles de reproducciones y
comentarios positivos, incluido el de la propia
Aránguiz. Según le contaron hace poco en TV+,
“me escribieron apenas me vieron, pero yo me di
cuenta del mensaje como en marzo de este año”.

Su primera aparición en TV+ fue en el progra-
ma de farándula “Sígueme”, donde se encontró
con Aránguiz, quien es panelista del espacio y
volvió a alabarla. “Yo le dije que a mí me encanta-
ba imitarla. Es que la Dani es una mujer llena de
detalles. Hay que preocuparse del vestuario, del
pelo y, desde que la imito, me tengo que hacer
súper seguido las uñas también”, cuenta riendo.

Rossy Rossy se sumó hace unas semanas al es-
telar de humor de ese canal, “Después te explico”,
que conduce José Miguel Viñuela, y cuyo elenco
también integran los comediantes Ernesto Belloni
y Felipe Parra, y la actriz Ingrid Parra.

“Me he sentido muy cómoda porque me han
dado la libertad para crear mis personajes”, seña-
la quien también se ha caracterizado como la
show-woman Marlen Olivari, la abogada Helhue
Sukni y la animadora Francisca García-Huido-
bro, entre otras.

Dice estar cumpliendo un sueño con su llegada
a la televisión. Uno que nunca se imaginó hace 15
años, cuando egresó de Actuación de un instituto
de Viña del Mar (es oriunda de Quilpué). “Siem-
pre me ha interesado el teatro y tengo la suerte de
seguir trabajando con mi compañía La Dama Jua-
na. Hemos montado obras como ‘La remolienda’
y ‘Tres noches de un sábado’”, indica. 

Y su unipersonal “Los cortes de la Rossy
Rossy”, que mezcla teatro performance con impro-
visación, se ha presentado en varias ciudades. 

El stand up no estaba en sus planes hasta que
postuló a un concurso de talentos en Viña del
Mar. No clasificó, pero sí despertó en ella el inte-
rés por la disciplina. “Siempre me gustó la come-

Rossy Rossy sorprende 
con sus variadas imitaciones 

PATRICIA CERDA F.

La actriz y standapera hoy es parte del elenco estable del
programa de humor de TV+, “Después te explico”. 

La comediante no oculta su interés de presentarse
en los festivales de Olmué y Viña del Mar.
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su directora técnica, y Joshua Pearce (Damson
Idris), el novato del grupo y su compañero. Mien-
tras con la primera desarrolla una tensión que gi-
rará a lo romántico; con el segundo será muy di-
ferente y en ella se combinarán diferencias gene-
racionales, celos y competitividad.

Joseph Kosinski, otro de los socios habituales

de Tom Cruise (“Oblivion: El tiempo del olvido”
y “Top Gun: Maverick”), dirige este filme con
mano segura y comanda impresionantes carre-
ras de autos desde todos los puntos de vista que
mantienen siempre activo el relato. El cineasta
también logra conmover en los momentos ínti-

mos, en especial aquellos en los
que Sonny se enfrenta al paso del
tiempo y a un mundo del automo-
vilismo nuevo en el que debe
adaptarse a nuevas reglas.

“F1 la película” —de dos horas y
media de duración y un costo que
bordeó los US$ 200 millones— no
solo invita al público a mirar el
mundo de las carreras de autos
desde adentro. También está he-
cha con el respaldo de ese mundo.
De hecho, una de las estrellas del
deporte en la actualidad, el piloto
inglés Lewis Hamilton, es uno de
sus productores. “Crecí amando
este deporte desde los 4 o 5 años.
Esta ha sido mi vida y mi pasión
durante mucho tiempo. Y en esta
película puedes ver ese drama,
puedes ver que hay mucha emo-
ción y que hay mucho en juego”,
ha dicho el deportista.

La cinta contó además con el
respaldo de la Federación Interna-

cional del Automóvil, organismo rector de la
competencia de Fórmula Uno. Con este apoyo, la
producción fue capaz de convocar a pilotos de
renombre como el holandés Max Verstappen, el
mexicano Sergio “Checo” Pérez, el monegasco
Charles Leclerc, el español Carlos Sainz Jr. y el
argentino Franco Colapinto. 

Fue un género que no destacaba desde que
en las décadas del 60 y 70 un puñado de es-
trellas de Hollywood motivadas principal-

mente por su propia pasión por el deporte brilló
en recordadas películas sobre el automovilismo.
Entre ellas, James Garner, en “Grand Prix”
(1966); Paul Newman, en “500 millas” (1969), y
Steve McQueen, en “24 horas de Le Mans” (1971).
Ahora, ese subgénero vuelve a brillar gracias a
otro fan de la disciplina, Brad Pitt (61), quien im-
pulsó la realización de un filme trepidante, ambi-
cioso en su puesta en escena y que está sacando la
cara por las apuestas originales en el cine en una
temporada sobrepoblada de fórmulas probadas,
secuelas y universos cinemáticos.

El actor encarna a Sonny Hayes, un expiloto de
Fórmula Uno que en los años 90 fue una de las
figuras emergentes de la disciplina, pero a quien
un accidente lo mantuvo alejado de ella por dé-
cadas. Convertido ahora en un cincuentón dedi-
cado a circuitos paralelos, Sonny volverá a la
competencia más importante del automovilismo
mundial cuando un viejo amigo, Rubén Cervan-
tes (Javier Bardem), lo presiona para integrar el
malogrado equipo APXGP con el objetivo de sa-
carlo del último lugar de la tabla y, de paso, exor-
cizar demonios del pasado.

En su arribo a APXGP, Sonny chocará con casi
todo el equipo, entre ellos, Kate (Kerry Condon),

“F1 la película”: 

FERNANDO ZAVALA

El filme, dirigido
por Joseph Ko-

sinski, presenta
cuidadas escenas

de carreras. 
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El español Javier Bardem y Brad Pitt protagonizan la película que
mañana llega a la cartelera local. 

A
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La cinta de Joseph Kosinski, que debuta mañana en cines
locales, fue realizada con el apoyo de figuras líderes de la
disciplina y la estrella de este deporte, Lewis Hamilton, es uno
de sus productores. 

Brad Pitt lidera trepidante filme
sobre el mundo del automovilismo 
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En los más de 15 años de carre-
ra de la banda, su último hito dis-
cográfico es “Ad astra”, álbum
que lanzaron el año pasado con
canciones inéditas y donde bus-
can hacer más contemporánea su
propuesta sin perder su esencia
italiana. “A nuestro público le
gusta mucho y a nosotros tam-
bién, cuando cantamos en italia-
no. Yo creo que la fuerza de la
música y del idioma que canta-
mos tiene una conexión muy
grande con Italia y con todo Su-
damérica. Estamos solamente si-
guiendo lo que ha hecho Pavarot-
ti en el pasado y trayendo esa cul-
tura que nos pertenece”, reflexio-
na Piero Barone.

Su relación con Chile tuvo su
más reciente episodio en 2024
cuando el grupo fue parte de la
Teletón. Hoy, admiten que la ex-
periencia los marcó y que al mis-
mo tiempo les dejó entrever sus

próximas aspiraciones en el país.
“Tú sabes la importancia que

tiene la Teletón, la motivación
por la cual la gente va allá, canta y
da su arte para la gente que más
necesita. Y bueno, la Teletón te
puedo decir que nos dio más ga-
nas de ser parte del Festival de Vi-
ña del Mar. Siempre pensando en
grande y bueno, quién sabe si
pronto vamos a estar ahí. Es un
lugar especial, un lugar lleno de
historia y para nosotros es un ob-
jetivo el Festival de Viña del Mar
porque es algo que da prestigio a
la carrera de cada artista”, sostie-
ne Ignazio Boschetto.

Consultados sobre si ha habido
acercamientos concretos con la
organización del certamen viña-
marino, Ginoble responde: “Hay
gente que está trabajando en eso.
Todos los artistas quieren estar
ahí, entonces no es fácil, pero es-
tamos trabajando en eso”.

Los integrantes de Il Volo
—Piero Barone, Ignazio Bos-
chetto y Gianluca Ginoble— se
conectan a un Zoom con “El
Mercurio” desde Sicilia, Bologna
y Roma, respectivamente. El
grupo acaba de terminar la pri-
mera mitad de la gira mundial
que harán este año y que retoma-
rán en octubre con un viaje a La-
tinoamérica, que tendrá una pa-
rada en el Movistar Arena de
Santiago el 16 de ese mes.

Será el concierto más grande
que hayan dado en Chile hasta la
fecha, símbolo de una alianza con
el público local que ha ido cre-
ciendo desde su primera visita en
2012 y que prueba que también
hay espacio masivo para pro-
puestas que se escapan de las ten-
dencias imperantes. Ellos buscan
analogías para explicar el éxito de
su proyecto de pop lírico y Bos-
chetto termina por proponer que
el mundo de la música se parece
al mundo de la moda.

“Pasó la moda de los jeans, des-
pués los leggings, después los
pantalones grandes. Pero cuando
tú tienes que ir a algo elegante, a
una gala, te pones un vestido.
Nuestro género musical es como
un traje elegante que nunca va a
pasar de moda”, resume.

Gianluca Ginoble lo comple-
menta: “Nuestro público crece,
nos sigue, es muy fiel, porque no
sigue ninguna moda y nosotros
tampoco. Esa es la cosa más im-
portante y regalar al público lo
que quiere y educarlo. Nosotros
estamos creciendo y maduran-
do, y cuando el público está co-
nectado contigo, eso es muy im-
portante. Estamos muy orgullo-
sos del trabajo que estamos ha-
ciendo y de transmitir esta
cultura tan lejos”.

Il Volo: “Para nosotros 
es un objetivo el Festival

de Viña del Mar”

RAIMUNDO FLORES S.

El trío italiano se presentará el 16 de octubre en el Movistar
Arena, aunque ya tienen en la mira su próximo paso en Chile.

Gianluca Ginoble, Ignazio Boschetto y Piero Barone integran el conjunto.

R
E

B
E

C
C

A
 H

E
R

R
IN

G
T

O
N

Madre de hermanos Gallagher fue
la instigadora del regreso de Oasis
Peggy Gallagher, de 82 años, madre de Noel
y Liam Gallagher, reconoció que impulsó el
regreso de la banda británica, que iniciará su
gira de retorno a los escenarios el 4 de julio y
que traerá a Oasis a Chile el 19 de noviem-
bre. En entrevista con el diario irlandés Mail
on Sunday, la mujer admitió ser la instiga-
dora “pero fue su decisión, por supuesto. No
puedes obligarlos a hacer cosas que no
quieren”, dijo, y agregó estar aliviada de que
sus hijos trabajen juntos nuevamente. “Nadie
quiere que sus hijos se peleen, ¿verdad?”.

Prince Royce vuelve a Chile
El cantante estadounidense confirmó ayer
que se presentará en el Movistar Arena el 3
de octubre. El ídolo de la bachata vendrá con
su Eterno Tour, con el que celebra su octavo
álbum, donde reversiona en su estilo éxitos
de los Bee Gees, Lionel Richie, Elvis Presley,
Air Supply y Los Beatles, entre otros. La
preventa de entradas se inicia hoy, a las
10:00 horas, y la general este jueves, a la
misma hora, ambas por Puntoticket. 
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Cristián Campos sale en
defensa de su esposa,
María José Prieto
La comediante Natalia Valdebeni-
to criticó las declaraciones que la
actriz dio en la última edición de
revista Sábado de “El Mercurio”,
donde dijo creer en la inocencia de
su esposo, acusado de abuso
sexual por la psicóloga Raffaella
Di Girolamo, ante lo cual Valdebe-
nito afirmó en su cuenta de X:
“Las palabras de su esposa no
limpian sus actos”. Campos fue
sobreseído al haber prescrito los
hechos, pero se ratificaron tres
agresiones de connotación sexual,
por lo cual el actor apelará. “Raf-
faella es la víctima de Campos,
según su testimonio y el dictamen
de la justicia”, escribió Valdebeni-
to. Prieto calificó el fallo de “ideo-
lógico” y dijo creer en su marido
habiendo sido ella hace unos años
víctima de estos delitos por parte
de su padrastro. En entrevista con
Canal 13, Campos manifestó que
su esposa entregó un testimonio
“no solo valiente y mesurado, sino
además basado estrictamente en
hechos reales”. Y añadió: “Por
favor, no usen a mi mujer para
figurar y llevar público a sus
eventos humorísticos”. 
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